



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 4 février 1896. — Présidence de M. Ollier. —
M. Vingtrinier continue la lecture de la biographie de M^{me} Lortet.

Après avoir perdu son mari, en 1823, et sa mère en 1826, M^{me} Lortet entreprit un long voyage en Allemagne. Quelque temps après, son fils alla voyager à son tour dans ce même pays, où il rencontra la compagne de sa vie. Une légende s'est formée sur les circonstances de son mariage. Elle n'a rien de réel ; M. Lortet se maria simplement dans le pays de Bade, où sa mère alla le retrouver, et d'où l'on revint tous ensemble, en voyageant à pied, et en visitant la Suisse et le mont Blanc. Au retour on vint s'établir à Oullins, où Lortet se livra à des travaux littéraires, en collaborant à des journaux républicains. Une excursion en Auvergne fut la dernière que fit sa mère, qui s'éteignit en 1835. Son fils, nommé commandant de la Garde nationale en 1836, fut membre de la Commission des hospices, puis nommé député du Rhône en 1848. Et l'on sait que de ses deux petits-fils, l'un est un peintre distingué et l'autre doyen de la Faculté de médecine, et membre de l'Académie de Lyon.